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ORINEWS.id – Wali Nanggroe Aceh, Tgk Malik Mahmud Al Haythar
meminta Kabupaten/kota di Aceh untuk mengutamakan pengelolaan
lingkungan dan tata ruang.

Plt  Kabag  Kerjasama  dan  Humas  Wali  Nanggroe,  Zulfikar,
mengatakan,  pernyataan  itu  disampaikan  Wali  Nanggroe  saat
melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Nagan Raya, Selasa 7
Januari 2025.

Kedatangan Wali Nanggroe bersama rombongan disambut langsung
oleh Penjabat (Pj) Bupati Nagan Raya, Iskandar AP, bersama
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Forum Koordinasi Pimpinan Kabupaten (Forkopimkab) di Anjungan
Pendopo Bupati.

Wali Nanggroe antaralain didampingi Staf Khusus Bidang Ekonomi
Dr. Rustam Efendi, Kabag Umum Keurukon Khatibul Wali (KKW) Cut
Aja  Muzita,  Kasubag  Kepegawaian  Ema  Yanti,  dan  Kasubag
Kerjasama Laina Sari.

Dalam  kunjungannya,  Wali  Nanggroe  menyampaikan  berbagai
gagasan  strategis  untuk  pembangunan  daerah,  terutama  dalam
pengelolaan lingkungan dan tata ruang. Salah satu poin utama
yang disampaikan adalah pentingnya penyelamatan hutan di Aceh.

“Konsep saya adalah penyelamatan hutan. Selain itu, saya telah
beberapa kali menyampaikan pentingnya membangun pabrik turunan
dari sawit di Aceh. Jangan sampai kita memiliki banyak lahan
sawit, tetapi pengolahannya dilakukan di luar daerah,” ujar
Wali Nanggroe.

Selain itu, Wali Nanggroe juga mengusulkan penanaman pohon
kelapa di sepanjang pesisir pantai. Menurutnya, pohon kelapa
dapat berfungsi sebagai penahan angin serta menambah estetika
kawasan wisata.

Dalam konteks tata ruang, Wali Nanggroe menekankan pentingnya
perencanaan yang baik di kawasan perkotaan, seperti penataan
jalan dan bangunan.

“Jalan raya harus direncanakan dengan baik, termasuk lebar
jalan dan jarak bangunan toko dari jalan,” tambahnya.

Wali Nanggroe berharap Pemerintah Kabupaten Nagan Raya dapat
menerapkan  sistem  tata  ruang  yang  berkelanjutan  untuk
mendukung  kemajuan  Aceh  secara  keseluruhan.

Sementara itu, Pj Bupati Nagan Raya menyampaikan terima kasih
kepada  Wali  Nanggroe  Aceh  yang  sudah  bersedia  mangunjungi
kabupaten yang dipimpinnya itu.

“Kami berharap Wali Nanggroe Aceh terus memberi dukungan dan



masukan agar kabupaten kami dapat terus berkembang,” kata Pj
Bupati Nagan Raya.[]


